

En la playa de la Barceloneta

Miles de personas presenciaron la demostración anfibia

BARCELONA. Poco después de la una de la tarde de ayer finalizó la demostración anfibia, consistente en un ejercicio de desembarco que ha tenido por escenario la playa de la Barceloneta. La operación se ha desarrollado con pleno éxito y ha sido presenciada por miles de barceloneses, que ocupaban el paseo Nacional, que bordea la playa, y las zonas limítrofes a la misma.

La operación ha sido planificada como una demostración de asalto a una playa con un grupo muy reducido, al estar condicionado por las características de la playa y zonas terrestres colindantes. La acción marítima se ha acompañado por apoyo aéreo, que ha «amestrallado» la playa hasta el momento fijado como hora H, en que ha tenido lugar la llegada del primer contingente de desembarco.

La maniobra militar se ha iniciado con el lanzamiento desde una embarcación a alta velocidad, de una unidad de buceadores que han preparado la demolición de obstáculos submarinos. A continuación se ha registrado un segundo lanzamiento de buceadores, en esta ocasión desde un helicóptero, que han procedido a señalar el canal de acceso de las embarcaciones.

Poco después del mediodía llegaron al lugar las embarcaciones que participaron en las olas de desembarco y, a continuación, se procedió a recoger a los buceadores.

A las doce veinticinco se apreciaron las explosiones submarinas destinadas a la demolición de obstáculos. Después el «Galicia» procedió, sin dejar de navegar, a lanzar al mar vehículos anfibios, simultáneamente helicópteros de la III Escuadrilla han desembarcado tropas de asalto, que se han descolgado a la playa por medio de cuerdas.

La hora H fue a las doce cuarenta y cinco, en que tomaron tierra en la playa las embarcaciones que formaban la primera ola y que estaba compuesta por cinco barcasas LVT, que transportaban un contingente de elementos de las compañías de asalto. Sólo tres minutos más tarde llegó la segunda ola, compuesta por cuatro lanchas.